高浜キッズこども園

令和3年11月30日



日に日に秋が深まり、園庭遊びが気持ち良く感じられます。子どもたちは体を動かす遊びを中心にいろいろなことに挑戦しています。

外で元気いっぱい遊んだ子どもたちは部屋に帰ると手洗い・うがい・消毒をして 感染予防に努めています。これからの季節、コロナウイルスだけでなく風邪やイン フルエンザも流行ってくるので、お家でも手洗い・うがい・消毒の習慣をつけて頂 きますようお願いいたします。

などのおりをのなる。 またものま 11 月のようす などからいないないか

すもう大会や焼き芋大会、クッキングなど行事がたくさんありましたが、どれも 喜んで参加出来ました。秋の自然探しでは佐伎治神社までバスで行き、手作りの かばんに拾ったどんぐりや落ち葉、松ぼっくりなどを嬉しそうに入れていました。 園庭遊びをすると自然図鑑を持って行き、秋冬ページを開いて友だちと自然探しを 楽しんでいます。すもう大会の練習ではトロフィーをもらえるように一人ひとりが 真剣に取り組み、その分の嬉しさや悔しさをバネに日々練習に取り組んでいました。

クリスマス制作をしました。クリスマスの絵本を読むと気分も一気に上がり「煙突ないけど園に来る?」「静かに来るんだよね!」と話しながら上手に制作にも取り組めました。きりん・ぱんだ組で作品も違うのでお互いに「いいね!これ可愛い!」と褒め合っていました。

〇そば打ち体験〇

9日(火)にきりん組が平こども園でそば打ち体験をしました。作り方の見本を見ましたが、粉から麺になるまでの過程を不思議そうに見つめていました。グループに分かれて友だちと順番を決め、紙を見て手順の確認をしながら生地をこねたり、伸ばしたり、包丁を使って麺の細さに切ったりしていました。陶芸体験で作った器に自分で打ったそばを食べるのは嬉しくもあり、美味しそうに食べて喜んでいました。

Oすもう大会O

緊張と期待が混じった顔でしたが、かっこよく四股を踏めたり、"見合って 見合って"の合図で真剣な顔つきになったりと今までの練習の成果を十分に 発揮した試合となりました。一人ひとりが自分だけでなく他のお友だちの応援 を頑張ったことでどのクラスも白熱した良い試合ができました。お忙しい中 見に来て頂きありがとうございました。

OエピソードO

レゴブロックで一つのストーリーを共有して遊んでいる時の一コマです。

A ちゃん「あぁ!ここ行きたいのに何で止まってるの?!」

Bくん 「え?ここ入れないんだよ?」

C くん 「入れないからそっち行く?あ、もう一個ドア作る?」

A ちゃん「あ~そっかそっか!いいよ~」

みんなで話し合って納得した上で円滑に遊びが再開しました。月刊絵本でも「こういう時どうする?」と考えるお話しがあります。「自分だったら・・・」「お友だちの意見を参考にして・・・」など自分の考えを言い合い伝える場を設けています。自分とは違う意見にも耳を傾け受容・共感することや時にはぶつかりながらも一緒に考えて解決しようとする力は集団生活をしていく上で大切になっていきます。子ども達の会話に耳を傾け、時折援助に入りつつ、自己を発揮しながらお友だちと過ごせるように見守りたいと思います。



1日(水) 茶道体験(5歳児)

※詳細は後日お知らせします。

9日(木) 消防 防火サンタ

14日(火) 体操教室(体操服を着て来て下さい。)

20日(月) 身体測定

23日(木) お誕生会

24日(金) クリスマス会/1号冬休み(1/10(月)まで)

28日(火) お餅つき大会

29日(水)~1月4日(火) 冬休み

